

{ LAS 1001 CARAS DE COMPOSTELA }

Nombre Francisco Rabuñal
Profesión Abogado, licenciado en Derecho por la USC

Datos biográficos
Nació en Santiago y estudió en el parvulario con su antecesor,

Evaristo Nogueira, con el que también coincidió en la facultad de Derecho.



Francisco Rabuñal coge el relevo al frente del Colegio de Letrados, tras la dimisión de Nogueira **TEXTO Sandra Cuiña**

“No me voy a presentar a las elecciones de los Abogados”

Desde hace unas semanas Francisco Rabuñal es el nuevo decano del Colegio de Abogados de Santiago. A él, como a muchos compostelanos, la marcha de su antecesor en el cargo, Evaristo Nogueira, le cogió por sorpresa. Hasta ahora, este abogado compostelano había sido la mano derecha de Nogueira en el Colegio y por eso hasta que se convoquen las nuevas elecciones Rabuñal “pienso continuar la labor iniciada hace 15 años con Evaristo, mejorando los servicios al colegio, mejorando la formación, pidiendo que haya más juzgados y luchando por tener más presencia en la ciudad”.

Sobre si se va a presentar o no a las elecciones del Colegio de Abogados, Rabuñal considera que ha entregado 15 años a esta entidad y quizás es hora de dejar paso a nuevas generaciones. “Es un poco pronto para decirlo. Las elecciones hay que convocarlas en el último trimestre del año. Mi compromiso era de estar estos 15 años, y se termina a final de 2017. Creemos que va haber candidaturas nuevas y yo

no tengo pensado presentarme”, afirma Francisco Rabuñal.

Por ahora, confirma que nadie ha anunciado su candidatura. “No hay ningún candidato, es prematuro. La gente se lo está pensando, se está haciendo a la idea de que va a haber elecciones. Supongo que sobre septiembre y octubre será cuando la gente se decida y sabremos ya las candidaturas”.

En cuanto al trabajo realizado al frente del Colegio por su antecesor, Francisco Rabuñal reconoce que no puede ser muy objetivo, porque se conocen desde niños, pero considera que ha dejado el listón muy alto. “Tengo un problema con Evaristo y es que he compartido con él muchos momentos de mi vida. Nos conocimos en parvulitos, en San Pelayo, estudiamos juntos en la facultad de Derecho y hemos tenido vidas paralelas, pero creo que pondría el listón de su trabajo en la excelencia”, señala.

“Los tiempos han cambiado mucho y el colegio ha crecido bastante. Aquellos primeros impulsos con el padre de Evaristo,



“Todavía no hay candidatos para las elecciones al Colegio de Abogados”

“Evaristo Nogueira ha dejado el listón muy alto, porque ha trabajado por la Justicia. Su labor ha sido excelente”

Francisco Rabuñal en su despacho. Foto: Fernando Blanco

creación de un cuarto juzgado de lo Social, el juzgado de familia también está muy saturado y sería necesario un órgano especializado en cláusula suelo, etc. En este caso, la sala que se va a especializar en esta materia está en A Coruña y obligará a la gente a desplazarse allí. También hace falta dotación de partidas económicas en temas de mediación familiar, o mediación en materia penal. Hacen falta medios”.

Para concluir el nuevo decano del Colegio de Abogados de Santiago insiste en resaltar “la excelente labor de Evaristo, pero no me quiero olvidar del resto de la junta de gobierno, que ha trabajado muy duro durante todos estos años para hacer realidad todo lo conseguido”, precisó.

Ahora, habrá que esperar hasta principios de 2018 para saber quién se pondrá al frente de la entidad colegial de los letrados compostelanos.

y después con Javier Álvarez - Santullano también fueron importantes para avanzar y ya en la etapa de Evaristo Nogueira se culminó ese trabajo. Ha dejado el listón muy alto, porque ha trabajado en general por la justicia. Su trayectoria es excelente”, sentencia Rabuñal.

DEMANDAS. Como asignaturas pendientes, Rabuñal señala “la dotación de más órganos judiciales para Santiago, como la